

三本杉



令和6年度が始まりました

本日、新任式、始業式、入学式が行われました。子供たちの元気な声と笑顔が学校に戻り、喜びとともに、職員一同気の引き締まる思いです。感染症への不安は未だ拭い去られず、まだまだ先行き不透明な状況ではありますが、できる限りの対策を講じて、大切なお子様をお預かりいたします。

学校では子供たちが自ら考え友達と仲良く協力して様々な教育活動に取り組めるよう、

「子供が『分かる』、『できる』を実感できる学校」

「子供の自己肯定感・自己有用感を高められる学校」

「子供・保護者・地域にとって安全で安心できる学校」

「全職員が使命感と情熱をもって協働できる学校」となるよう努めてまいりますので、

ご理解、ご協力よろしく願いいたします。

さて、これまでお世話になりました職員の年度末の人事異動についてお伝えいたします。

転出、転入職員の紹介

| 教職員の転出 | | 教職員の転入 | |
|--------|---------------|--------|-----------------|
| 石倉 秀行 | 赤堀小学校へ | 今泉真由美 | 前橋第一中より(新任教頭) |
| 小野 仁 | 赤堀東小学校へ(教頭昇任) | 井上 美穂 | 伊・広瀬小学校より |
| 関谷 和正 | 境小学校へ | 横山 哲哉 | あずま南小学校より |
| 上岡えりき | 境采女小学校へ | 齋藤 萌香 | 館林市立第十小学校より |
| 岡田由紀子 | 境剛志小学校へ | 佐野 智香 | 新採用 |
| | | 金井 萌恋 | 新任 |
| | | 星野 博美 | 新任(イングリッシュポーター) |

この他、今年もたくさんの職員によって令和6年度の境東小学校がスタートします。

○ALT

○外国籍児童生徒学校生活支援助手

○小学校学習生活相談員

○図書館事務職員

○教育支援員

○スクールカウンセラー

○初任者研修拠点校指導教員

○初任者研修後補充非常勤

○労務技士

○校務支援員

エドナ ギガンテ

池島 克江 (スペイン語・ポルトガル語)

吉田 ネリア (英語・タガログ語)

桜井 秋 (ベトナム語)

一条 文代

嶋岡 理枝

三浦 晴子・野島 光枝・橋本 恵子

田村 幸子

竹田 元

岡崎久美子

植村 邦雄

上原 美紀

令和6年度の担任等の紹介～どうぞよろしくお願ひいたします～

| | | | | | |
|-------|--------|--------|--------|------|--------|
| 校長 | 須藤 健 | 教頭 | 今泉真由美 | 教務主任 | 西牧 秀敏 |
| 1年1組 | ○小林 由貴 | 3年1組 | ○木村登志枝 | 5年1組 | ○関 みゆき |
| 1年2組 | 齋藤 萌香 | 3年2組 | 中嶋知恵子 | 5年2組 | 渡部 拓 |
| 2年1組 | ○原 恵 | 4年1組 | ○横山 哲哉 | 6年1組 | ○野澤 美幸 |
| 2年2組 | 齋藤 由実 | 4年2組 | 佐野 智香 | 6年2組 | 小池 快青 |
| ひまわり1 | ○高野 和正 | 英語専科 | 二渡 充広 | 音楽専科 | 木暮 秀行 |
| ひまわり2 | 本間 恵子 | 日本語指導 | 田口 健治 | 理科専科 | 井上 美穂 |
| ひまわり3 | 西牧 秀敏 | | 新井 鉄夫 | 養護教諭 | 新保 友望 |
| ひまわり4 | 金井 萌恋 | ひまわり副担 | 井上 美穂 | 事務主任 | 津金澤隆志 |

○：学年主任

「感謝の気持ち」～始業式での校長の話～（抜粋）

今日からまた、新しい学年が始まりました。

みなさんは、食事や新学期の準備、今日の服装の準備など家族が当たり前のように毎日やってくれています。当たり前のように来る明日も当然やってきます。でも、世界に目を向けると、みなさんにとって当たり前の明日が、本当に来るのかも分からない人たちがたくさんいます。

みなさんにも、いろいろ大変なこともあります。平和で、明日が当たり前に来る今の生活を、もっと大切に、周りの人への「感謝の気持ち」を持って下さい。

さて、今日から、1学年進級して、さらにお兄さん、お姉さんになります。これまで以上に、家の人や学校の先生、友達の話をしっかり聞いて生活してください。そして、すすんで意見を言ったり、じっくり考えたり、友達と協力したり、元気に遊んだりして、1年間でさらに成長した姿を見せてください。みなさんが、元気に成長していくことこそが、周りの人への「感謝の気持ち」を表すことにもなります。

先生方は、そのお手伝いをしていきます。

1年後のみなさんの成長を楽しみにしています。

学校だよりについて

学校だよりやホームページ等への子どもたちの活動の写真の掲載について、ご許可願ひます。掲載する写真については極力後ろ姿や画像を荒くして掲載いたします。写真掲載について遠慮のご希望がある方は、連絡ノート等で5/1（水）までに担任へ連絡してください。昨年度、連絡済みの方もお手数をお掛けいたしますが確認のため、ご連絡願ひます。

また今後の学校便りにつきましては、学校 HP（ホームページ）と児童用タブレットでのデジタル配信のみとさせていただきます。是非、ご覧ください。

学校だより「三本杉」の由来

本校は、昭和33年8月に創立されました。創立以来、校庭の南側にそびえ、子供たちの成長を見守っていた三本のヒマラヤ杉が学校のシンボルでした。現在は道路拡張工事とともに、平成28年8月に幼木に植え替えられ、その役目を引き継いでいますが、切り株はきれいに磨かれて職員室前に飾られており、今でも子供たちを見守り続けています。

集金について

令和6年度の集金は、4・6・9・11・2月に（1回5,000円程度）予定しています。具体的な日にちにつきましては後日お知らせいたします。

なお、6年生の修学旅行費一括納入についての詳細は、後日お知らせいたします。